

XL Campeonato mundial de Mus CALIFORNIA 2017

Agosto 25 de 2017

Acta de reunión de delegados

Siendo las 9:00 AM. Se da comienzo a la reunión asistiendo las siguientes personas y representando a los siguientes países:

Argentina Sr. Fernando Ocariz y Fernando Mujica
Canada Sr. Angel Iribarren
Chile sr. Juan Carlos Lago
EE.UU. Sr. Pierre Etcharren y Jose Urrutia
Francia Sres. Andre Lalanne y Laurent Leiciaguecahar
Euzkadi Sr. Andres Medina
México Sr. Pablo Mendiburu
Uruguay Sr.: Jose Antonio Aristegui
Venezuela Sr. Ainara Larrañaga

No asisten a este mundial los representantes de Australia , España y Peru por distintos motivos personales

Preside la sesión el sr. Pierre Etcharren en su calidad de presidente del comité organizador local, Realiza la labor de secretario el delegado de Argentina sr. Fernando Ocariz.

Se pone en discusión la modificación al reglamento planteada en el pasado mundial de Donostia 2016 referente al tiempo de duración de cada partida ya que Francia no esta de acuerdo con este y proponen que de ponerse este articulo las partidas debiesen de ser a 3 chicos ganados es decir al mejor de 5 chicos. Luego de discutir este punto se acuerda en dejar ese punto como nueva modificación al reglamento en el sentido de que las partidas tendrán una duración de 2 horas atribuyéndole al juez la potestad de otorgar un plazo adicional prudente en el caso de que al término de dicho tiempo la partida este en un empate tres a tres y avanzado ya el séptimo y decisivo chico. De faltar por jugarse uno o mas chicos al termino de ese tiempo la partida se dará por terminada puntuando con cero para cada pareja y asignándole solo los chicos que hayan ganado cada una.

Se discute tema pendiente de lo que sucedería en el caso que el país ganador del campeonato coincida con ser organizador del campeonato mundial siguiente en el sentido si debiera participar con dos o tres parejas participantes. Luego de dar distintas ideas se resuelve por 7 votos a favor y 2 en contra el que la pareja campeona debe defender su calidad de campeón en el campeonato siguiente independiente de que sea organizador o no por lo que de darse esa situación el país organizador debe participar con tres parejas, el campeón por derecho propio mas las dos parejas que le tocan por ser organizador

A continuación se lee carta enviada por Jose Luis Garcia Loza en la que agradece todos los gestos de amistad y cariño que le fueron enviados en la ceremonia de despedida que se le ofreció en Donostia por motivo de su retiro de las organizaciones de los campeonatos mundiales debido a problemas de salud que le aquejan. Una vez leída la carta se le da un caluroso aplauso en agradecimiento a toda su larga trayectoria y por ser uno de los fundadores de estos cuarenta campeonatos que se han realizado ya.

A continuación se le cede la palabra al sr. Fernando Mujica en su calidad de presidente de la federación de Mus de Argentina quien en representación del centro vasco de Macachin expone una presentación en la que pide se le otorgue la autorización para ser la ciudad organizadora del próximo Campeonato Mundial de Mus de Colectividades Vascas 2018.

Luego de ver dicha exposición la que sorprendió por su profesionalismo en la realización, cariño y entusiasmo con que se hizo, se decide de manera unánime otorgarle la responsabilidad de la organización del próximo Campeonato Mundial de Mus de Colectividades Vascas 2018 a la ciudad de Macachin y a su Euzkal-Etxea presidida por el sr. Iñaki Unamuno.

Se discute de los próximos años de cuales serían los países que lo organizarían en el que Francia se pronuncia que ellos se podrían hacer responsables de realizarlo el año 2020 produciéndose un vacío para el año 2019 en el que no tendríamos país organizador. Debido a esto se le pide a Francia si puede adelantar dicho campeonato a lo que responde que conversarán con su federación y así poder tener una respuesta en la reunión final del día Sábado 2 de Septiembre de 2017 esto con el sentido de darle tiempo a Uruguay para conversar dentro de la semana para hacerse cargo del mundial de 2020.

Se designa la terna de jueces supremos recayendo la responsabilidad en los sres. Pierre Etcharen, Andres Medina y Juan Carlos Lago y jueces suplentes los sres. Andre Lalanne y Jose Urrutia quienes participarán en el caso de que en el problema se involucre una o dos parejas que de las cuales estos jueces fuesen sus representantes.

Siendo las 10,00 horas se da por terminada la reunión

Juan Carlos Lago Zugadi
Secretario General Federacion

Pierre Etcharen
Presidente Comité
organizador local

Fernando Ocariz

Secretario

Los Angeles Septiembre 2 de 2017

Conforme con el acta precedida se aprueba por unanimidad

ARGENTINA

CANADA

CHILE

E.E.U.U.

FRANCIA

EUZKADI

MEXICO

URUGUAY

VENEZUELA